



公立高校の入試に向けて4

立春が過ぎたと思ったら、もう公立高校の入試まで20日ほどとなりました。これまで、生活習慣や学習の仕方、面接の時に気をつけることなどを紹介してきましたが、今回が最終回になります。入試が近づいてきたら、後は自分がやってきたことを信じて、自信を持って本番をむかえてほしいと思います。そこで、今回は1・2年生に向けての話をしたいと思います。今年3年生の様子を見て感じたことは、将来の夢や希望の持ち方、高校入



試に向けての取り組み方に個人差があり、その差が大きいということ。夏休み前の集会でも話したことですが、高校進学に向けて目標を持ち、その目標を達成するためにできるだけ早く行動を起こすことが重要です。進路についてははっきりと決めていない場合もあると思いますが、いくつかの選択肢を持って、そのいずれにも対応できるように準備をしておく必要があると思います。特に、2年生は「総合的な学習」で高校進学について学習をしていると思います。これを機会に1年後の自分の姿について真剣に考え、できるだけ早く行動を起こしてほしいと思います。これまでに終

わった私立高校の入試問題や3月に行われる公立高校の入試問題を、自分の力だけで解いてみるのも良い取組だと思います。入試問題は中学校での学習内容について幅広く取り上げてあります。1年生や2年生でも答を出すことができる問題もありますので、是非取り組んでほしいと思います。最後に、3年生の皆さん、「苦徹成就(珠)」後々後悔することのないよう残された日々の中で、できる限りの努力をしてください。みんなが応援しています。



Dreams come true

清峰高校学科発表会に参加しました

本年度、キャリア教育の一環として、高等学校との交流を行ってきました。学習発表会では、鹿工と北農での学習活動の紹介や生徒作品の展示、また、鹿工の工業クラブと連携して、本校の朝礼台の製作に取り組みました。そして今回、「総合学科」での学習について理解し、高校卒業後の進路について学習するため、清峰高校の学科発表会に2年生全員で参加しました。ハイスクールガイダンスの「総合学科」の説明には「普通科と専門学科を総合した第三の学科」「普通科目から専門科目まで、幅広いたくさんの科目」「自分の勉強したい科目や進路希望に応じた科目を選択」とあります。ただ、清峰高校では工業系の科目はありませんので注意が必要です。ハイスクールガイダンス(県立高校の学科紹介・学校紹介)は、長崎県教育委員会HPからダウンロードできます。一度ご覧になってはどうでしょうか。

